

Fecha 11.05.2014	Sección Centro	Página 6
---------------------	-------------------	-------------

Hay 130 mil personas en Morelos que solo comen una vez al día: Sedesol

El Sol de Cuernavaca

ZACATEPEC, Mor. (OEM-Informex).- En el estado de Morelos existen 130 mil personas que únicamente tienen la oportunidad de comer una vez al día, reveló el delegado de la Secretaría de Desarrollo Social en la entidad, Jorge Meade Ocaranza, en el marco de la inauguración de una lechería en la popular colonia Benito Juárez de Zacatepec.

El funcionario federal al ser entrevistado manifestó que la pobreza se puede medir de distintas formas, ya que también existen reportes de familias que enfrentan carencia alimentaria. Y de acuerdo a las cifras del Instituto Nacional de Estadística y Geografía, otro de los parámetros que reportan esas carencias se refieren a las familias que no tienen ingresos salariales al mes superiores a los mil 50 pesos en zonas urbanas y mil

150 pesos en áreas rurales. Por ello se ha implementado la Cruzada Contra el Hambre y en el caso de Morelos suman 80 mil habitantes que reciben atención a través de diversos programas en siete municipios, a saber: Cuernavaca, Jiutepec, Yautepec, Cuautla, Ayala, Tmixco y Puente de Ixtla.

Meade Ocaranza destacó que existe un programa intensivo de instalación de lecherías en nuestra entidad y actualmente 130 mil personas obtie-

nen el lácteo de manera subsidiada, precisando que intensificarán ese esfuerzo así como el de tiendas Diconsa.

La lechería inaugurada este día en Zacatepec fue posible gracias a las gestiones realizadas a través de la Fundación Cañera con Juan Bello Ocampo al frente, quien dijo que desde hace una década habitante del lugar la venían solicitando y que es posible ahora con la Cruzada contra el Hambre.

